
– Любой такой выезд для наших детей – настоящий 
праздник, – рассказала Наталья Лощинина, помощник депу-
тата Госдумы Валерия Гартунга. – Для кого-то это награда за 

отличную учёбу, для ребят из многодетных и малообеспе-
ченных семей – долгожданный подарок, которого наверня-
ка ждут. Спасибо фонду, спасибо артистам, подарившим на-
шим малышам отличный летний старт.

В этот день в кукольный театр были приглашены и наши 
добрые друзья из городского общественного движения по-
мощи онкобольным детям «Искорка», из детского фонда 
«Добрыня» и общественного движения родителей детей-
инвалидов и инвалидов детства «Дом Надежды».

Розинские, коркинские и челябинские малыши – ученики младших 
классов и воспитанники детских садов – с утра вместе с учителями, 

воспитателями и родителями собирались в гости. Вроде и маршрут для 
многих давно стал привычным, и расстояние не такое уж серьёзное для 
настоящих путешественников, но этой поездки в первый день лета ждут 
многие дети. Детский благотворительный фонд Валерия Гартунга в оче-
редной раз подарил им красочное представление в Челябинском област-
ном театре кукол. Озорное шоу мыльных пузырей с волшебными фокусами 
и великолепный спектакль «Бело-
снежка и семь гномов» запомнятся 
малышне надолго.
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Доплаты фронтовикам

Депутаты фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ внесли в Госдуму 
законопроект о дополнительных 
выплатах ветеранам Великой Отече-
ственной войны, имеющим боевые 
награды.

В пояснительной записке к доку-
менту говорится, что выплаты катего-
риям ветеранов, указанным в законо-
проекте, осуществлялись с момента 
окончания войны и были прекраще-
ны в 50-е годы. Предполагается, что 
размер выплат будет составлять от 
50 до 200 процентов от размера со-
циальной пенсии и коснётся свыше 
200 тысяч человек. 

Не выше инфляции 
С 1 июля 2014 года в Челябин-

ской области размер коммунальных 
платежей для граждан возрастёт в 
среднем на 4,6 %, а в ряде муници-
палитетов – на 6,9 %.

С таким заявлением выступила 
руководитель Единого тарифного ор-
гана Челябинской области» Т. Кучиц. 
По словам депутата Заксобрания 
Ю. Карликанова, фактический рост 
платы граждан за коммунальные 
услуги в соответствии с решениями, 
принятыми еще до начала 2014 года, 
составляет 10,2 %. Однако Прави-
тельство РФ настаивает на том, чтобы 
оплата коммунальных услуг не пре-
вышала уровня инфляции. 

Проверка готовности
Челябинская область может быть 

включена в пилотный проект по раз-
витию всероссийского физкультур-
но-спортивного комплекса «Готов к 
труду и обороне». 

Об этом стало известно в ходе не-
давнего визита в регион министра 
спорта РФ В. Мутко. В пилотный про-
ект по отработке нормативов ком-
плекса ГТО кроме нашей области 
включены еще 11 регионов России. 
Помимо этой перспективы, В. Мутко 
обсудил с представителями регио-
на вопросы софинансирования про-
граммы развития горнолыжного цен-
тра «Солнечная долина» в Миассе и 
строительства лыжно-биатлонного 
комплекса в Златоусте. 

Конференция – в июле
Совет ЧРО партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ принял решение пере-
нести дату проведения отчетно-вы-
борной конференции.

Это пришлось сделать после того, 
как стало известно об изменении си-
стемы выборов депутатов Челябин-
ской городской думы. Конференция 
пройдет 10 июля 2014 года, на ней 
делегаты тайным голосованием ут-
вердят списки кандидатов от СР. 
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Фракция «Единая Рос-
сия» в Государствен-
ной Думе (237 де-
путатов) 18 июня 
проголосовала за за-
кон, который фак-
тически разрешает  
Правительству Рос-
сии повторно опла-
тить олимпийские 
объекты, находящие-
ся в частной собствен-
ности, из федерально-
го бюджета.

тЕм  врЕмЕнЕм

70 лЕт поД знамЕнЕм побЕДы

Валерий Гартунг:
«Олимпийские объекты 

повторно оплатят 
из наших карманов»

прямая речь память

кСтати

память о фронтовиках 
СвящЕнна!

Уважаемые южноуральцы! 

В Челябинской области, где была сформирована 171-я 
стрелковая дивизия, в составе которой отважно сражались 
тысячи наших земляков, до сих пор нет никакого памятного 

знака, посвященного боевому пути дивизии. Поддержите 
инициативу фронтовиков и их родственников о создании в 

Челябинске памятной стелы 171-й дивизии. В региональном 
отделении партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уже собрано 

более 300 подписей жителей области, которые считают, что 
память о воинах дивизии необходимо увековечить. Вы тоже 

можете поставить свою подпись, заполнить небольшую 
анкету и отправить её в редакцию по адресу: 

454080, Челябинск, пр. Ленина, 83, оф. 310 Б.

Фамилия, имя, отчество

Адрес фактического проживания

Подпись 

Обелиск установят 
в златоусте?

Из номера в номер наша газета публикует информацию об иници-
ативе южноуральцев установить памятный знак (стелу, обелиск, 
плиту), посвящённый воинам 171-й стрелковой дивизии, которая 
была сформирована в начальный период войны под Златоустом. 
Поддержку этому начинанию оказали депутаты Государственной 
Думы В. Гартунг и В. Швецов, которые обратились к исполняюще-
му обязанности губернатора Челябинской области Б. Дубровскому 
с просьбой оказать содействие в установке обелиска, в частности, 
определить для него место.

Однако в своём ответе 
депутатам Б. Дубровский со-
общил, что на территории 
области в годы войны было 
сформировано несколько де-
сятков воинских соединений, 
и устанавливать памятник 
только одной дивизии в Че-
лябинске нецелесообразно. 
Такой ответ не устроил ни са-
мих депутатов, ни тех жите-
лей области, чьи отцы ушли 
на фронт в составе 171-й ди-

визии и погибли в первых же 
жестоких боях на Валдайских 
высотах. Поэтому депутаты 
решили повторно обратиться 
к Б. Дубровскому с запросом, 
в котором еще раз высказали 
мысль о том, что память о во-
инах 171-й дивизии имеет для 
южноуральцев особое значе-
ние, так как далеко не каждое 
соединение смогло первым 
войти в Берлин и установить 
на Рейхстаге знамя Победы. 

На этот раз ответ от врио гу-
бернатора был более обна-
деживающим. В нём Б. Дуб-
ровский сообщил, что главе 
Златоустовского городского 
округа рекомендовано изы-
скать возможность для выде-
ления места под обелиск. Но 
как откликнутся на это пред-
ложение власти Златоуста?  И 
не придётся ли теперь депу-
татам и с ними заводить пе-
реписку?  

пишЕм иСторию вмЕСтЕ

Челябинское региональное отделение СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ продолжает сбор 
материалов о боевом пути 171-й стрелковой дивизии в рамках федерального со-
циально-патриотического проекта «70 лет под знаменем Победы». Чтобы соста-
вить наиболее полную картину участия дивизии в Великой Отечественной войне, 
важно не только изучить архивные материалы. 

Не менее значимы для истории воспоминания самих участников боевых дей-
ствий и членов семей фронтовиков. Поэтому мы обращаемся ко всем, чьи судь-
бы связаны со 171-й дивизией: к участникам войны, вдовам фронтовиков, детям 
погибших защитников Отечества с просьбой поделиться с нами воспоминаниями, 
копиями документов и семейных реликвий. 

Будем вместе писать историю Великой Победы!  

В районе карьеров в сто-
рону деревни Моховички, 
на одном из любимых про-
гулочных маршрутов, жители 
Северо-Западного района 
Челябинска были потрясе-
ны неожиданной находкой: 
в небольшом овраге в бес-
порядке были свалены над-
гробные плиты захоронений 
времён Великой Отечествен-
ной войны.

Трудной найти человека, 
который равнодушно прой-
дёт мимо такой картины, тем 
более когда совсем недавно 
прошли торжества, посвя-
щённые Великой Победе. 
Горожане, обнаружившие 
груду надгробий, решили вы-
яснить, откуда они были де-
монтированы, почему оказа-
лись здесь, и кто несёт за это 
ответственность?

В областном Совете вете-
ранов, куда первым делом 
отправилась Галина Петров-
на Никитина, жительница 

Северо-Запада, ей поясни-
ли, что плиты, скорее всего, 
оказались ненужными в ре-
зультате перезахоронений 
на Успенском кладбище. 
Чтобы проверить эту версию, 
Елена Верхотурцева съезди-
ла к месту установки новых 
надгробий, где пофамильно 
сверила все имена, которые 
увидела на безжалостно вы-
брошенных плитах.

Только благодаря настой-
чивости этих неравнодуш-
ных людей удалось заставить 
работников нерадивой по-
хоронной компании, кото-
рая допустила эту ситуацию, 
убрать следы профессио-
нального разгильдяйства, 
помноженного на человече-
ское равнодушие.

– С тех пор мы ничего не 
знаем об отце, – говорит Ев-
докия Григорьевна. – Пыта-
лась обращаться в Курганский 
военкомат, но и там ничего 
определённого не сказали – 
то ли погиб отец, то ли пропал 
без вести. В вашей газете про-
читала, что помогаете искать 
пропавших без вести фрон-
товиков. Может, и мне помо-
жете узнать, что стало с моим 
отцом?

Поиском Г.Ф. Сергеева 
занялся куратор социально- 
патриотического проекта 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ «70 лет под знаменем 

Победы» Павел Жолобов. 
Просмотрев в Интернете от-
крытые архивные базы, Па-
вел вышел на сайт «Книги 
памяти Курганской области», 
где его и ждала удача. В пя-
том томе среди десятков бой-
цов Красной армии по фами-
лии Сергеев он обнаружил 
запись о рядовом Сергееве 
Григории Фёдоровиче. Все 
данные о нём, которые сооб-
щила Евдокия Григорьевна, 
совпадали: родился в 1910 
году в селе Медведском, в 
армию призван в 1942 году 
из Щучьего. Далее в ин-
формации говорилось, что  

Г.Ф. Сергеев умер в госпитале 
№ 513 от ран, похоронен в 
селе Кукуй Киришского рай-
она Ленинградской области 
на братском кладбище. Был 
даже указан номер могилы.

Евдокия Григорьевна долго 
не могла поверить тому, что 
теперь она знает, где находит-
ся могила отца, о судьбе кото-
рого родным ничего не было 
известно более семидесяти 
лет. «Хоть и неважное здо-
ровье у меня, но на могилку 
отца обязательно съезжу, по-
клонюсь его праху», – сказа-
ла, прощаясь с нами, Евдокия 
Григорьевна.   

Нашли могилу отца
В региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и в ре-
дакцию нашей газеты не иссякает поток обращений южноуральцев 
с просьбами помочь в поиске без вести пропавших фронтовиков. В 
конце мая  с такой просьбой к нам обратилась жительница Челя-
бинска Евдокия Григорьевна Сергеева. И пяти минут ей хватило, 
чтобы рассказать о трагической судьбе семьи Сергеевых, которая 
жила в Курганской области. В один из дней после начала войны гла-
ва семьи Григорий Фёдорович ушёл на работу и не вернулся. На его 
поиски отправилась мать, но и она не пришла домой. Вскоре детей 
Сергеевых отправили в детский дом.

ГРуда плит в овРаГелето 2014 года может 
войти в историю как 
самое жаркое из-за 

повышения температурных 
показателей Тихого океана 
во время появления возле 
берегов Южной Америки 
сезонного теплого течения 
Эль-Ниньо. Метеорологи 
прогнозируют, что столбики 
термометров даже в уме-
ренных широтах могут до-
стигнуть отметки в 42 гра-
дуса. 

Согласно инфор-
мации, опублико-
ванной Росстатом, 

производство легковых ав-
томобилей с января по май 
этого года сократилось на 
1,4 % по сравнению с анало-
гичным периодом 2013 года. 
В общей сложности за пять 
месяцев 2014 года в стране 
было выпущено около 760 
тысяч автомобилей. 

Всероссийский центр 
изучения обществен-
ного мнения (ВЦИ-

ОМ) провел исследование 
на тему предпочтений рос-
сиян в литературе, в ходе ко-
торого выяснилось, что око-
ло 35 % опрошенных вообще 
не читают книг. А из тех, кто 
всё же читает литературу, 
больше всего любят романы 
о любви (13 % опрошенных). 
Историческими книгами ув-
лекаются 11 %, «женские» 
романы любят 9 %, детекти-
вы и боевики – 8 %. 

Череда инцидентов, 
связанных с рейса-
ми российских ави-

акомпаний, натолкнула де-
путатов Госдумы на мысль 
создать информационный 
портал с черным списком 
авиакомпаний и тем са-
мым обезопасить россиян 
от недобросовестных ави-
аперевозчиков. На портале 
будет информация о числе 
и периоде эксплуатации са-
молетов в парке компании, 
гражданстве и квалифика-
ции пилотов, а также стати-
стика и описание неполадок 
и происшествий, которые 
происходили с самолетами 
компании.

Центральный парк 
культуры и отды-
ха имени Гагарина 

в Челябинске вошел в де-
сятку лучших в России по 
итогам конкурса Travellers 
Choice-2014. Лидер списка – 
парк Победы в Москве, сле-
дующие три строчки рейтин-
га также отданы московским 
паркам. Наш ЦПКиО – на 
пятом месте. 48 участников 
голосования из 65 поставили 
ему оценку «отлично». Это по-
зволило челябинцам обойти 
такие места отдыха как парк 
в Петрозаводске, два парка в 
Краснодаре и один в Хабаров-
ске. Замкнул топ-десятку сто-
личный сад «Эрмитаж».

Саммит атЭС 
ВО ВлаДиВОСтОке

В 2007 году сумма затрат 
на строительство (здания, 
мосты, дороги, инфраструк-
тура) составляла 149 милли-
ардов рублей, а к 2012 году 
она возросла до 679 милли-
ардов.

униВерСиаДа 
В казани

С 15 миллиардов рублей в 
2008 году затраты на её про-
ведение увеличились до 100-
120 миллиардов в 2013 году.

ОлимпиаДа 
В СОЧи

Пока рост затрат на олим-
пийских объектах самый 
оглушительный: в 2007 году 
на их строительство плани-
ровалось израсходовать 320 
миллиардов рублей. Фак-
тически Россия потратила в 
Сочи 1,5 триллиона. 

ЧемпиОнат мира 
пО футБОлу 
2018 ГОДа

Точной цифры расходов 
на подготовку спортивных и 

инфраструктурных объектов 
чемпионата не существует. 
Однако известно, что в 2010 
году российские чиновники 
говорили, что только на ре-
конструкцию и новое строи-
тельство стадионов в 11 го-
родах, где будут проходить 
футбольные матчи, потре-
буется не менее 330 милли-
ардов рублей. Однако уже в 
2011 году эта цифра удвои-
лась. Сейчас же чиновники 
Минспорта говорят: чтобы 
провести чемпионат «на 
уровне», потребуется около 
1,4 триллиона рублей. А это – 
еще одна Олимпиада!

За последнее десятилетие в России – в стране, где большинство населения находится 
на грани нищеты, – был реализован целый ряд мегазатратных, амбициозных по своей 
сути проектов. И ни на одном из них не выдерживалась смета первоначальных расходов. 
Вот как они росли за время строительства объектов.

– Предполагается, что этот 
закон будет активно использо-
ваться в отношении олимпий-
ских объектов, – говорит де-
путат Государственной Думы, 
заместитель руководителя 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Валерий Гартунг. –  При их 
сдаче широко транслировался 
факт, что на подготовку Олим-
пиады федеральных средств 
потрачено только 114 милли-
ардов рублей. Остальные за-
траты – это якобы деньги част-
ных инвесторов. На основании 
этого утверждения опроверга-
лось мнение экспертов-эконо-
мистов о завышенной стоимо-
сти строительства спортивных 
объектов, жилых комплексов и 
инфраструктуры, оцененного в 
1,5 триллиона рублей (данные 
Фонда борьбы с коррупцией в 
России – ред.).

Частные компании вели 
строительство на кредиты  
Внешэкономбанка без конкур-

сов и аукционов, так как закон 
о госзакупках не распространя-
ется на частные компании. Мы 
все знаем, какими в этом случае 
могут быть объемы воровства. 
Доказательством 
этому служит сто-
имость строитель-
ства жилья и инфра-
структуры. Нигде в 
мире нет таких вы-
соких цен на дороги и квадрат-
ные метры.

Теперь у государства по-
является право забрать олим-
пийские объекты в федераль-
ную собственность, выделив 
взамен другие объекты, при-
надлежащие государству. 
Смена формы собственности 
с государственной на частную 
называется приватизацией. 
Закон о приватизации строго 
оговаривает способ передачи: 
открытая продажа через кон-
курс или аукцион. Только 
в этом случае государство 
может максимально вы-
годно реализовать свою 
собственность. Новый же 
закон позволяет частным 
компаниям, и так зарабо-
тавшим немалые деньги 
при строительстве, полу-
чить лакомые куски без 
аукционов и конкурсов.

Дополнительный спо-
соб сделать обмен мак-
симально выгодным для 
частных компаний – про-
цедура оценки. Ведь 
оценка в этом случае зави-
сит от того, кто её заказы-
вает, и судебная практика 
по таким делам известна.

Задумаемся: построенные 
за огромные деньги, пустую-
щие, никому не нужные, тре-
бующие затрат на содержание 

объекты государство берет на 
себя,  с лихвой компенсируя 
частным инвесторам все за-
траты за счет государственной 
собственности. Так что оценка 

стоимости Олимпиады в Сочи 
в 1,5 триллиона рублей впол-
не реальна. Можно посчитать, 
в какую сумму спортивный 
праздник обошелся нашим 
гражданам – примерно по 40 
тысяч на среднюю российскую 
семью. Страна должна знать 
истинную цену, которую мы 
заплатим за Олимпиаду. Для 
сравнения: субсидирование 
всех пенсий в стране в тече-
ние года составляет сумму в 
2–2,5 триллиона рублей.

Мало того, с принятием 
этого законопроекта была 
внесена поправка и в закон о 
приватизации. Теперь мена, 

обмен – законный способ 
приватизации, открывающий 
возможности для злоупотреб-
лений не только с олимпий-
скими объектами. Я думаю, 
что его можно сравнить толь-
ко с залоговыми аукционами 
90-х годов, когда государство 
занимало деньги у частных 
лиц под залог стратегических 
предприятий. Эти займы не 
возвращались, и стратегиче-
ские предприятия за копейки 
переходили в частную соб-
ственность.

Фракция партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ сделала все 
возможное, для того чтобы 
не допустить принятия этого 
закона. Мы убедили другие 
оппозиционные партии про-
голосовать против его при-
нятия, вернули в процедуру 
принятия законопроектов 
норму об обязательном про-

хождении антикоррупцион-
ной экспертизы для законов, 
вносимых депутатами Гос-
думы; обратились к спике-
ру Думы Сергею Нарышкину 
с просьбой дать поручение 
Комитету по безопасности и 
противодействию коррупции 
провести антикоррупционную 
экспертизу данного проекта. 
Вся наша фракция в полном 
составе проголосовала против 
его принятия. Однако закон 
был принят единороссовским 
большинством. 

На этом мы не остановим-
ся. Когда закон вступит в силу, 
наша фракция обратится в 
Генеральную прокуратуру с 
запросом о проведении экс-
пертизы действующего зако-
на. Будем настаивать на том, 
чтобы в случае признания его 
коррупциогенным, возмож-
ность обмена собственности 
была исключена из закона. 
Постараемся не дать прави-
тельству РФ воспользоваться 
этим законом в пользу част-
ных компаний.

Примерно в 40 тысяч рублей 
обошёлся средней российской 
семье спортивный праздник  
в Сочи.

Дворец зимнего спорта «Айсберг» – одно из самых грандиозных спортивных 
сооружений, построенных для Олимпиады-2014. Всего в Сочи было возведено 
более 50 объектов, почти половина из которых находится сегодня в частной 
собственности.
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– Константин Владими-
рович, долгие годы жите-
ли многоквартирных домов 
были лишены возможности 
на равных разговаривать с 
коммунальщиками. А сейчас у 
них есть возможность спро-
сить с них за дорогое и нека-
чественное обслуживание?  

– Да, такое право по зако-
ну у нас есть, да вот только в 
реальности собственник жи-
лья, отважившийся в одиноч-
ку оспорить действия управ-
ляющей компании (УК) или 
ресурсоснабжающей органи-
зации, как прави-
ло, проигрывает. 
Просто потому, 
что ему противо-
стоят организации 
в самом широком 
смысле этого сло-
ва. В них есть ру-

ководители, юристы и много 
других специалистов, кото-
рые способны защищать свои 
интересы на любом уровне. 
А жильцы многоквартирного 
дома у нас часто даже не зна-
комы друг с другом. 

Но когда люди сообща и 
всерьёз берутся за наведение 
порядка в своём доме и во 
взаимоотношениях с комму-
нальными службами, с ними 
начинают считаться. Не могут 
не считаться! Именно поэто-
му нам нужно держаться вме-
сте, чтобы отстаивать свои 
права, добиваться подотчёт-

– Пока чиновники заявля-
ют, что из федерального Фон-
да содействия реформиро-
ванию ЖКХ будут выделяться 
средства на реализацию реги-
ональной программы капре-
монтов. Минстрой области 
обнародовал такую цифру: на 
ближайшие два года лимит 
средств из этого Фонда соста-
вит 287 миллионов рублей. 
Для сравнения: только за про-
шедший год на эти цели об-
ласть получила 182 миллиона. 
Как видим, двухлетний лимит 
меньше прошлогоднего.

– Допустим, собственни-
ки собрали деньги на ремонт 
системы отопления. Куда 
пойдут эти средства, кто 
ими будет распоряжаться?

– Предусмотрено несколь-
ко вариантов аккумулиро-
вания этих средств. Если до-
мом управляет товарищество 
собственников жилья, деньги 
могут быть сосредоточены на 
спецсчёте ТСЖ. Если же дом 
обслуживает управляющая 
компания, тогда собственники 
могут решить направить день-
ги на счёт регио-
нального операто-
ра, а могут также 
открыть спецсчёт 
дома.

– И какой ва-
риант будет вы-
годнее для соб-
ственников? Как 
эффективнее использовать 
средства?

– Думаю, универсально-
го варианта нет. Ведь дома 
все разные – по площади, по 
времени эксплуатации, по со-
стоянию общего имущества. 
Но в любом случае ситуацию 
должен оценить совет дома 

и предложить оптимальный 
вариант собственникам, кото-
рые в свою очередь на общем 
собрании должны решить, где 
сосредоточить деньги.

– И сколько в запасе вре-
мени у собственников, что-
бы принять такое решение?

– Первоначально област-
ные законодатели определили 
для этого срок в два месяца, 
но потом, приняв во внимание 
предложение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, увеличили этот срок 
до шести месяцев. То есть к 
ноябрю собственники каждого 
дома, включённого в програм-
му, должны определить, куда 
направить свои деньги. Если 
этого времени им не хватит, 
деньги автоматически будут 
перечисляться на счёт регио-
нального оператора. И сказать 
точно, когда средства соб-
ственников из «общего котла» 
направят на дом «молчунов», 
довольно трудно. Так что по 
большому счёту в руках самих 
собственников находится судь-
ба денег, которые они соберут 
на капремонт.

Напомним, что по всему 
комплексу вопросов, связан-
ных с решением проблем по 
эксплуатации и ремонту до-
мов, читатели нашей газеты 
могут обращаться в обще-
ственные приёмные движе-
ния «За СПРАВЕДЛИВОСть  
в ЖКХ».  

за справедливость в жкх наш опыт

Жители многоквартирных домов всё больше осознают, что для защиты 
своих прав им необходимо объединяться с соседями. О том, как из раз-
розненных собственников квартир вашего дома создать команду едино-
мышленников, мы говорим с координатором общественного движения «За 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ» Константином ПОПОВЫМ.

Лето – пора отпусков и каникул, прекрасное время для отдыха и укрепления 
здоровья детей. Куда и на каких условиях cмогут отправить ребёнка, к при-
меру, сотрудники такого знакового для Ленинского района предприятия как 
Челябинский кузнечно-прессовый завод?
Опытом организации летнего отдыха детей делится председатель завод-
ского профсоюзного комитета Валентина Курина.

константин попов: 
«Совет дома – 

защитник интересов жильцов»

Валентина курина:
«Дети заводчан 
отдыхают бесплатно»

павел жолобов:
«капремонт домов 

пойдет по новой 
программе»

коротко

В программу включено более 
20 тысяч домов, начиная от 
областного центра и закан-
чивая сельскими поселениями. 
Всего предусмотрено прове-
сти 17 видов работ.

Агентство по ипотечному 
жилищному кредитованию 
(АИЖК) обновило информа-
цию по средней рыночной 
стоимости жилья по субъ-
ектам Российской Федера-
ции. Самое дорогое жилье 
в Москве – 90 тысяч рублей 
за квадратный метр, самое 
дешёвое – в Калмыкии – 21 
тысяча. В Уральском феде-
ральном округе «лидирует» 
Ямало-Ненецкий округ – 46 
тысяч за квадрат, а дешевле 
всего жилье в Челябинской 
области – 29 тысяч рублей.

Известный испанский ар-
хитектор Рикардо Бофилл 
создал проект доступного 
жилья для россиян в соот-
ветствии с европейскими 
стандартами. Он реализовал 
идею замкнутых кварталов  
с изолированными от внеш-
него шума внутренними 
дворами, разделенными 
внутриквартальными про-
ездами. Микрорайон Media 
City включает в себя более 3,5 
тысячи квартир площадью 
около 145 тысяч кв. метров.

Минстрой предложил 
увеличить плату за ЖКХ для 
квартир без счетчиков на 
30 процентов. Проект за-
кона обсуждается в прави-
тельстве. Предполагается, 
что механизм увеличения 
тарифов заработает с июня 
2015 года. Однако в России 
уже приняты нормы, в со-
ответствии с которыми для 
граждан, не установивших 
счетчики учета коммуналь-
ных услуг, платежный тариф 
на услуги ЖКХ повышается 
на 10 процентов. Эти нормы 
начнут действовать с 1 янва-
ря 2015 года.

Адреса приёмных 
общественного движения

«ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ»:
• Центральный район – пр. Ленина, 83, оф. 308,  
тел. 265-55-22.
• Ленинский район – ул. Ф. Горелова, 12, каб. 4,  
тел. 269-70-29.
• Курчатовский и Калининский рай-
оны – ул. Молодогвардейцев, 60в,  
оф. 700/4, тел. 8-904-307-36-25.
• тракторозаводский район – пр. Ленина, 2, каб. 307/1,  
тел. 8-351-200-42-65.

Вместе – 
за справедливость в ЖКХ!

Не ждём чуда, действуем сами! 

В конце мая правительство Челябинской 
области утвердило региональную програм-
му капитального ремонта общего имуще-
ства в многоквартирных домах на 2014-2043 
годы. Как меняет этот документ прежние 
подходы к такой важной составляющей в 
эксплуатации домов как капремонт? Что 
принципиально нового он вносит в жизнь 
собственников жилья? На какой эффект от 
реализации программы мы можем рассчиты-
вать? На эти и другие животрепещущие во-
просы отвечает координатор общественно-
го движения «За СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ» 
Павел Жолобов.

– Павел, что в общих чер-
тах представляет из себя 
региональная программа?

– По большому счёту этот 
документ устанавливает на 
ближайшие 30 лет новые пра-
вила в таком важном секторе 
ЖКХ как капремонты общего 
имущества собственников. В 
программу включено более 
20 тысяч домов, начиная от 
областного центра и заканчи-
вая сельскими поселениями. 
Всего предусмотрено прове-
сти 17 видов работ. Но ключе-
вым, на мой взгляд, пунктом 
программы стало то, что те-
перь сами собственники бу-

дут финансировать работы по 
ремонту.

– И какой же взнос им при-
дётся вносить, скажем, на 
ремонт бойлера или кровли?

– Минимальный еже-
месячный взнос в 2014 году 
составит шесть рублей с 
квад-ратного метра. Но уже 
в следующем году он возрас-
тет на сорок копеек, а в 2016 
году – на семьдесят. 

– Значит, теперь на пле-
чи собственников ляжет 
весь груз оплаты ремонтных 
работ? Или государство бу-
дет, как и прежде, выделять 
какие-то деньги из казны?

полЕзно знать

Содержание и капитальный ремонт общего домового имущества регла-
ментируется несколькими нормативно-правовыми актами.

 Жилищный кодекс РФ (раздел II, гл. 6; раздел IX)
 Закон Челябинской области от 27.06.2013 г. 

№ 512-ЗО «Об организации проведения капиталь-
ного ремонта общего имущества в многоквартирных 
домах, расположенных на территории Челябинской 
области».

 Постановление правительства Челябинской обла-
сти от 21.05.2014 г. № 196-П «О региональной про-
грамме капитального ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах Челябинской области на 
2014-2043 годы».

 Региональная программа капитального ремонта 
общего имущества в многоквартирных домах Челя-
бинской области на 2014-2043 годы.

 Приложение к региональной программе капиталь-
ного ремонта общего имущества в многоквартирных 
домах Челябинской области на 2014-2043 годы.

ности УК и прозрачности ком-
мунальных платежей.

– Логичный вопрос – с чего 
надо начать собственни-
кам, чтобы действовать со-
обща?

– Первый и важнейший 
шаг для движения в этом на-
правлении – создание совета 
дома из числа инициативных, 
работоспособных и пользую-
щихся общим доверием со-
седей. Если вы сами этого не 
сделаете, инициатором созда-
ния совета выступит ваша УК. 
А поскольку она будет пресле-
довать свои интересы, в совет 
дома вам подберут, мягко го-
воря, управляемых жильцов.

Ст. 161.1 Жилищного 
кодекса РФ так опре-
деляет основные функ-
ции совета МКД:

Совет многоквартир-
ного дома

• Обеспечивает выпол-
нение всех решений общих 
собраний собственников 
жилья.

• Осуществляет кон-
троль над оказанием и 
качеством коммунальных 
услуг, выполнением работ 
по содержанию и ремонту 
общего имущества.

• Выносит на общее 
собрание обсуждение 
предложений о порядке 
пользования общим иму-
ществом, в том числе 
земельным участком, на 
котором расположен ваш 
дом; о планировании и ор-
ганизации работ по содер-
жанию и ремонту общего 
имущества.

• Представляет на ут-
верждение общего собра-
ния жильцов дома годовой 
отчёт о проделанной ра-
боте.

Каждый из этих пунктов 
очень важен. Но уже на этапе 
создания совета дома вы мо-
жете расширить свои права 
путём внесения предложений 
по вопросам компетенции со-
вета, не противоречащих ЖК 
РФ. Для этого мы предлага-
ем принять разработанный 
общественным движением 

«За СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ» 
устав совета МКД, в котором 
детально определены пол-
номочия совета дома и его 
председателя.

Очень важно, чтобы пра-
вом подписи важнейших 
документов со стороны соб-
ственников (таких как акты 
выполненных работ, сметы 
и прочее) обладал именно 
председатель совета ваше-
го дома, а не выбранный УК 
«лояльный» собственник. В 
разработанном нами уставе 
это учтено.

Общественное движе-
ние «За СПРАВЕДЛИВОСТЬ 
в ЖКХ» готово помочь вам 
в создании активно дей-
ствующего совета дома. В 
наших приёмных вы може-
те получить необходимый 
пакет документов, поша-
говую инструкцию и прак-
тическую помощь в орга-
низации собрания жильцов 
по созданию совета дома. 
И далее на всех этапах ра-
боты мы окажем избранно-
му вами совету всесторон-
нюю помощь.

Совет многоквартирного 
дома – представительный 
орган собственников помеще-
ний в доме, контролирующий 
деятельность вашей управля-
ющей компании.

– Наше предприятие – 
одно из немногих в городе, 
которое, не изменяя традици-
ям, заботится о детском отды-
хе. Вот и нынче львиную долю 
всех забот взяли на себя завод 
и профсоюзный комитет. Мы 
не только заранее выбираем 
хорошие места и занимаемся 
оформлением документов, 
но и компенсируем стоимость 
детского отдыха. Часть расхо-
дов оплачивает завод, часть – 
профком. В итоге для самих 
работников отдых детей обхо-
дится практически бесплатно. 
При этом, подчеркну, не важ-

но, какой стаж у сотрудника. 
Как только он устроился на за-
вод, путевка для ребёнка ему 
гарантирована. 

В этом году у заводчан есть 
несколько вариантов на выбор. 
Например, лагерь «Искорка» на 
озере Еловое. Сюда запланиро-
ваны заезды на все три смены, 
и уже только на первую смену 
набралось почти 40 желающих. 
Несколько лет подряд мы от-
правляем детей на Акакуль, 
под Кыштымом. Пока что туда 
планируем заезд на третью 
смену, она начинается 18 июля. 
Впервые мы выбрали «Лесную 

сказку» на Еловом, это дет-
ский лагерь при одноименной 
базе отдыха. И наконец, для 
семейного отдыха всё лето, 
как и в течение всего года, до-
ступны наши любимые база 
«Чайка» и лагерь «Волшебный 
городок» на Увильдах. Только 
семейный отдых, в отличие 
от детского, компенсируется 
не полностью: завод и проф-
ком оплачивают лишь часть 
стоимости путевки, но и здесь 
взрослым приходится платить 
по льготному тарифу.

У ребят старшего возраста 
есть возможность устроиться в 

трудовые отряды, которые мы 
тоже из года в год организуем. 
Очень важное и нужное дело: 
дети приобретают в отрядах 
первые рабочие навыки, заод-
но могут заработать себе «на 
мороженое». Мы в этом году 
предварительно запланиро-
вали принять около пятидеся-

ти детей из школы- интерната 
№ 9 и школы № 108. Всем им 
завод обеспечивает  форму, 
инвентарь, питание и платит 
зарплату. Словом, мы всегда 
рады помочь деткам и пора-
ботать, и хорошо отдохнуть, 
чтобы они были здоровыми и 
жизнерадостными. 
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Общественные приемные местных отделений партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ЧЕЛЯБИНСК

 Региональное отделение:  
пр. Ленина, 83, 3 этаж, оф. 310б. 
Прием: среда, с 11:00 до 16:00.  
Тел. 8 (351) 265-55-22.

 Законодательное Собрание Челябин-
ской области, ул. Кирова, 114, каб. 11. 
Прием: пятница, с 15:00 до 17:00. Тел. 
(351) 239-88-61.

 Центральное: ул. Худякова, 11, оф. 
226. Прием: понедельник, вторник, чет-
верг, с 9:00 до 13:00. Тел. 225-09-38.

 Советское: ул. Курчатова, 19, оф. 226. 
Прием: вторник, пятница, с 12:00 до 
14:00. Тел. 211-01-53.

 Металлургическое: ул. Сталеваров, 
5а, оф. 9. Прием: среда – с 15:00 до 
17:00, пятница – с 11:00 до 13:00.  
Тел. 225-08-23.

 Калининское: ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф. 700/4. Прием: вторник, с 15:00 
до 17:00. Тел. 8 (351) 909-53-59.

 Курчатовское: ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф.700/4. Прием: понедельник,  
с 9:30 до 11.30, среда, с 15:00 до 17:00. 
Тел. 8-904-307-36-25.

 Тракторозаводское: пр. Ленина, 2, 
каб. 307/1. Прием: понедельник, втор-
ник – с 11:00 до 14:00, четверг с 17:00 
до 19:00. Тел. 8 (351) 200-42-65.

 Ленинское: ул. Ф. Горелова, 12 (отдел 
персонала, каб. 4). Прием: понедель-
ник–пятница с 9.00 до 13.00.  
Тел. 8 (351)8-351-259-70-29.

КОПЕйСК
 ул. Борьбы, 10, 2 этаж. Прием: чет-

верг, с 17:00 до 19:00.

МАГНИтОГОРСК
 ул. Гагарина, 35, оф. 209. Прием: втор-

ник, с 15:00 до 17:00. Оф. 215 – второй 
и четвертый вторник каждого месяца с 
17:00 до 19:00. Тел. 8 (3519) 21-15-40.

КАСЛИ
 ул. Ретнева, 6. Прием: среда с 13:00 

до 15:00, пятница  с 10:00 до 12:00.

тРОИЦК
 ул. Советская, 24, оф. 19-20 (Станко-

завод). Прием: вторник–четверг, с 10:00 
до 16:00. Тел. 8 (351) 63-21-322.

УСть-КАтАВ
 МКР-3, 9, кв. 401. Прием: понедель-

ник, вторник, с 16:00 до 18:00.

тРЕХГОРНый
 ул. К. Маркса, 39. Прием: вторник с 

12:00 до 16:00, четверг с 14:00 до 18:00.

КРАСНОАРМЕйСКИй РАйОН, 
С. МИАССКОЕ

 ул. Кирова, 59. Прием: вторник, с 
10:00 до 13:00.

СОСНОВСКИй РАйОН, 
С. ДОЛГОДЕРЕВЕНСКОЕ

 ул. Свердловская, 2а/1. Прием: поне-
дельник – с 13:00 до 15:00, среда – 
с 9:00 до 11:00.

МИАСС
 пр. Макеева, 39/220. Прием: поне-

дельник – пятница, с 10:00 до 14:00. 
 ул. Романенко, 50б, эт. 3. Прием: 

вторник, четверг, с 16:00 до 19:00. 

КУНАшАКСКИй РАйОН, С. КУНАшАК
 ул. Ленина, 82. Прием: пятница, суб-

бота, с 10:00 до 12:00. 

ЗЛАтОУСт
 ул. 3 МКР, 12а. Прием: понедельник–

пятница, с 14:00 до 18:00. Тел. 8 (35136) 
5-24-05.

КАтАВ-ИВАНОВСК
 ул. Д. Тараканова, 6 (ДК цементни-

ков). Прием: понедельник, с 10:00 до 
11:00, вторник, с 10:00 до 12:00.

АшА
 ул. Ленина, 2, оф. 2. Прием: вторник–

пятница, с 9:00 до 13:00.

САтКА
 ул. 100 лет комбинату «Магнезит», 

8. Прием: вторник и четверг с 9:00 до 
14:00. Тел. 8 (35161) 4-22-49.

ЧЕБАРКУЛь
 ул. Калинина, 24, цокольный этаж. 

Прием: вторник, четверг, с 09:00 до 
12:00.

АРГАЯшСКИй РАйОН, П. АРГАЯш
 ул. Комсомольская, 8. Прием: втор-

ник с 12:00 до 14:00, пятница с 15:00 
до 17:00.

ВЕРХНИй УФАЛЕй
 ул. Ленина, 137, 2 эт., оф. 203. Прием: 

вторник и пятница, с 13:00 до 15:00.
ОЗЕРСК

 ул. Октябрьская, 7, оф. 308. Прием: 
вторник и четверг, с 14:00 до 17:00.

КОРКИНО
 пр. Горняков, 4. Прием: понедель-

ник – пятница, с 9:30 до 13:30.
 поселок Роза, ул. 50 лет Октября, 29. 

Прием: понедельник, среда, пятница, 
с 10:00 до 12:00.

АГАПОВСКИй РАйОН, 
П. АГАПОВКА

 ул Пролетарская, 33а. Прием: поне-
дельник–пятница с 08:00 до 16:00.

ВЕРХНЕУРАЛьСКИй РАйОН, 
Г. ВЕРХНЕУРАЛьСК

 ул. Советская, 34. Прием: понедель-
ник – пятница, с 9:00 до 16:00, суббота, 
с 10:00 до 13:00.

КИЗИЛьСКИй РАйОН,
С. КИЗИЛьСКОЕ

 ул. Дружбы, 11, оф. 2. Прием: 
понедельник – пятница, с 10:00 до 
12:00, с 14:00 до 16:00. Тел. 8 (35155) 
3-09-78.

ЕМАНЖЕЛИНСК
 ул. Чкалова, 5, 2 этаж. Прием: по-

недельник, среда, пятница, с  10:00 до 
12:00.

КАРАБАш
 ул. Металлургов, 3, каб. 418. Прием: 

пятница, с 14:00 до 16:00.

НАГАйБАКСКИй РАйОН,
С. ФЕРшАМПЕНУАЗ

 ул. К. Маркса, 36 (КБО). Прием: поне-
дельник–пятница, с 9:00 до 12:30.

КыштыМ
 ул. Ленина, 15, 2 этаж. Прием: поне-

дельник, вторник – с 17:00 до 19:00.

УйСКИй РАйОН, С. УйСКОЕ
 ул. Пионерская, 25. Прием: понедель-

ник–пятница, с 9:00 до 14:00.

ВАРНЕНСКИй РАйОН, С. ВАРНА
 ул. Спартака, 1. Прием: понедельник–

пятница, с 10.00 до 12.00. 

ОКтЯБРьСКИй РАйОН, 
С. ОКтЯБРьСКОЕ

 ул. Набережная, 5. Прием: вторник, 
четверг, суббота, с 9.00 до 13.00.

БРЕДИНСКИй РАйОН, П. БРЕДы
 ул. Ленина, 25. 

Прием: понедельник–пятница 
с 10.00 до 13.00.

ЮЖНОУРАЛьСК
 ул. Строителей, 9 (2 этаж). Прием: по-

недельник–пятница с 10:00 до 12:00. 
Тел. 8 (351) 34-451-88.

НЯЗЕПЕтРОВСК
 ул. Ленина, 14, 1 этаж. Прием: поне-

дельник, пятница, с 10:00 до 12:00. 

ПЛАСт
 ул. Октябрьская, 62а. Прием: пятница, 

с 11:00 до 13:00.

УВЕЛьСКИй РАйОН, П. УВЕЛьСКИй
 ул. Ломоносова, 44. Прием: вторник, 

с 10:00 до 12:00, пятница, с 15:00 до 
19:00. 

Вера и надежда собрали на праздникмежду доходами богатых  
и бедных – пропасть

цифры и факты

По инициативе фракции партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме прошёл 
круглый стол на тему «Пути снижения социального неравенства и бедности, 
как важнейших причин социально-политической нестабильности общества». 
Участники встречи – депутаты, представители научного сообщества, проф-
союзов, министерств и ведомств, общественных организаций.

В 1999 году горстка роди-
телей-энтузиастов объедини-
лась в одну большую семью, 
чтобы поддерживать друг 
друга в воспитании, обучении 
и реабилитации детей-инва-
лидов и инвалидов детства.  
Сейчас «Дом надежды» со-
бирает под свою «крышу» 
свыше 200 семей. Все они жи-
вут надеждой на исцеление 
больных детей и, конечно, 
надеждой на возрождение в 
нашем обществе милосердия 
и внимания к их проблемам. 
Сплотившись за 15 лет, они 
теперь ощущают себя не про-
сто друзьями, но почти род-
ственниками. И по-прежнему 
верят, что у их «Дома надеж-
ды» наконец-то появится на-
стоящий тёплый и гостепри-

имный ДОМ, в котором они 
смогут собираться и встречать 
гостей.

Пока же свой день рож-
дения приходится отмечать у 
друзей. В КДЦ Челябинского 
кузнечно-прессового заво-
да для ребят и их родителей 
подготовили замечательную 
праздничную программу. 
Взрослые слушали поздрави-
тельные речи и принимали 
подарки, а детям куда инте-
реснее было следить за вы-
ступлениями поющих и тан-
цующих артистов, играть с 
озорными клоунами-ведущи-
ми и радоваться смышлёным 
дрессированным пуделям.

Получая в подарок от 
Детского благотворительно-
го фонда Валерия Гартунга 

Социал-демократический союз молодежи и 
ЧРО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ приглаcили 
юных южноуральцев принять участие в твор-
ческом конкурсе информационно-развивающе-
го портала «С чего начинается Родина». 

луЧшая 
СпОртиВная 
Семья

В течение пяти лет 
в Верхнеуральске вру-
чается приз «Лучшая 
спортивная семья». 
Он был учреждён в па-
мять о заслуженном 
учителе РФ Жавдате 
Нухове, который мно-
го лет проработал 
преподавателем физ-
культуры в школе № 1.

В этом году по рекомен-
дации спортивной обще-
ственности почётный приз 
был вручён семье Голоща-
повых – родителям Юрию 
и Марии, детям Евгению и 
Оксане. Одновременно на 
традиционном легкоатле-
тическом пробеге «Степ-
ные просторы», у истоков 
которого стоял Ж.И. Нухов, 
был вручён приз «Лучший 
спортсмен школы № 1», ко-
торый учредило местное 
отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. Его обладателем 
стал Антон Ивановский.  

Всего в конкурсе приняли 
участие 50 юных южноураль-
цев из Коркино, Челябинска, 
Златоуста, Миасса, Уйского, 
Аргаяша, Кыштыма. Жюри, 
состоявшее из политиков, 
историков и общественных 
деятелей, оценивало работы 
по трём номинациям: луч-
ший рисунок, оригинальная 
идея и уникальная техника 

работы. Лучшими признаны 
работы Ксении Зиновьевой 
«Портрет русской женщи-
ны», Анастасии Куклиной 
«Моя Родина – моя Россия» 
и Юлии Закурнаевой «Моя 
великая Родина». Специаль-
ную награду – грамоту от де-
путата Госдумы Валерия Гар-
тунга – получила Маргарита 
Куликова.

Городское общественное движение «Дом 
надежды» отметило 15-летие со дня осно-
вания.

большие гимна-
стические мячи, 
так необходимые 
ребятам с огра-
ниченными фи-
зическими воз-
м о ж н о с т я м и , 
руководитель дви-
жения «Дом на-
дежды» Вера Сви-
нухова передала 
благодарственные 
письма руковод-

ству фонда, а также депутату 
Государственной думы Васи-
лию Швецову.

Зарплаты учителей: «средние» или реальные?
В апреле на имя депутата Госдумы Василия Швецова поступило два обращения педагогов образова-
тельных учреждений Ашинского и Верхнеуральского районов. Учителя и воспитатели просили депу-
тата помочь найти им внятное объяснение того, почему снизились их зарплаты, и как это сниже-
ние соотносится с рапортами чиновников о повсеместном их росте в сфере образования.

Одним из организаторов 
и модератором дискуссии 
стал депутат Госдумы Ва-
силий Швецов, который 
прокомментировал её ре-
зультаты.

– Участники встречи были 
единодушны: масштаб соци-
ального неравенства в стране 
катастрофичен, для исправле-
ния ситуации надо принимать 
экстренные меры.

По официальным данным, 
сегодня больше 18 миллио-
нов россиян живут за чертой 
бедности. Но эта статистика 
учитывает лишь тех, чьи до-
ходы находятся либо ниже, 
либо в пределах прожиточ-
ного минимума. А есть ещё 
такие понятия, как относи-

тельная бедность (люди с до-
ходами значительно ниже 
уровня средних зарплат, ко-
торые составляют 2/3 населе-
ния страны), и субъективная 
бедность – то, как сами граж-
дане оценивают возможность 
свести концы с концами. Без-
условно, эти показатели на-
много выше, но такие инди-
каторы у нас вообще никто не 
учитывает.

Когда сотня наших милли-
ардеров владеет третью бо-
гатства страны, стоит ли удив-
ляться, что Россия вышла в 
мировые лидеры по социаль-
ному неравенству. Зарплаты 
10 % самых высокооплачива-
емых россиян сегодня превы-
шают зарплаты 10 % самых 
низкооплачиваемых больше 
чем в 16 раз, и это без учёта 
скрытых доходов. А разрыв в 
уровне доходов 10 % самых 
богатых и самых малоимущих 
граждан достигает 40–45 раз. 
Самое низкое соотношение 
этих показателей – от трёх до 
четырёх раз – достигнуто в 
скандинавских странах. В Гер-
мании, Австрии, Франции – от 
пяти до семи, в США – около 

десяти. И это, кстати, критиче-
ское значение: более высокий 
показатель – сигнал серьёзной 
социальной опасности.

Исправить сложившуюся 
ситуацию может стимулиро-
вание развития несырьевых 
отраслей нашей экономики, 
прежде всего предприятий с 
высокой долей перерабаты-
ваемого продукта. Именно 
это даст толчок к созданию 
новых рабочих мест, увеличе-
нию налоговых поступлениё 
и, как следствие, росту зар-
плат бюджетников, пенсий и 
социальных пособий.

Вторая, важнейшая задача – 
изменение государственной 
налоговой политики. Самая со-
стоятельная часть россиян – 
те же 10 % – богатеет за год 
в среднем на 30–40 %. Этому 
способствуют одинаковый для 
всех подоходный налог и еди-
ный социальный налог с его 
регрессивной шкалой. Сегод-
ня и правительство, и думское 
большинство признали необ-
ходимость введения прогрес-
сивной шкалы подоходного на-
лога. Споры идут о том, с какого 
дохода должна применяться 

прогрессивная шкала, какие 
градации нужно устанавливать, 
кого можно вообще освобо-
дить от налога. Мы настаиваем 
на том, что речь должна идти о 
сверхизбыточном потреблении 
и сверхдоходах самой богатой 
прослойки, а среднего клас-
са и малоимущих это никак не 
должно коснуться.

Кроме того, наша партия 
предлагает снизить тарифы 
страховых взносов предпри-
нимателей до 27 % и восста-
новить льготы малому бизне-
су на уровне 15-процентных 
платежей, дать налоговые 
льготы инновационному биз-
несу, научным учреждениям. 
Конечно, все эти решения 
возможны наряду со сдержи-
ванием инфляции, которое 
обеспечит жёсткий контроль 
тарифов естественных моно-
полий и внутренних цен на 
энергоносители.

И, наконец, пора прекра-
тить манипулировать терми-
нами «средняя зарплата» и 
«прожиточный минимум», 
поскольку они не отражают 
реальной действительности и 
вводят людей в заблуждение.

Так, учителя Краснин-
ской средней школы Верх-
неуральского района сооб-
щали, что долгожданного 
повышения зарплат с 1 сен-
тября 2013 года у них не 
произошло вообще. Прило-
женные к письму докумен-
ты подтверждают уменьше-
ние средних зарплат почти 
вдвое: с 23–21 тысячи до 
12–13 тысяч рублей.

В ответе на депутатский 
запрос, подписанном врио 
губернатора, исполнителем 
значился министр обра-
зования и науки Челябин-
ской области А. Кузнецов. 
«Сравнительно невысокий 
уровень зарплат» краснин-
ских учителей министр объ-
яснил «низкой нагрузкой на 
одного педагога (1,1 ставки 
против средней по району – 
1,26), непринятием мер по 
оптимизации штатного распи-
сания школы, значительными 
расходами на оплату труда 
административно-управлен-
ческого и учебно-вспомога-
тельного персонала школы» 
И добавил: «Нарушений зако-
нодательства не установлено, 
оснований для принятия мер 

прокурорского реагирования 
не выявлено».

Если перевести эти объ-
яснения с канцелярского язы-
ка, получается, что школе для 
обеспечения своих педагогов 
достойной зарплатой необхо-
димо уволить часть сотрудни-
ков, а оставшимся увеличить 
рабочую нагрузку. Такой ли 
способ действий имел в виду 
президент РФ, когда прини-
мал решение о повышении 

зарплат бюджетников, или это 
инициатива регионального 
министерства образования? 
Как отразится на учебном 
процессе и качестве обучения 
повышенная нагрузка учите-
лей? И достигнем ли мы поло-
жительного эффекта от такого 
«повышения» зарплат бюд-
жетникам? На наш взгляд, от-
вет очевиден.

Аналогичная ситуация сло-
жилась в городе Аше, где зар-

плата работников дошколь-
ных учреждений, вопреки 
ожиданиям и прогнозам, 
также значительно умень-
шилась. Однако ответа на 
депутатский запрос по этому 
факту от региональных вла-
стей нет уже второй месяц, 
повторный запрос направ-
лен 5 июня.

Редакция газеты «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Челя-
бинская область» обра-
щается ко всем педагогам 
области с предложением 
провести общественный 
мониторинг заработных 
плат в сфере школьного, 
дошкольного и дополни-
тельного образования.

Присылайте сведения 
о вашей нагрузке и копии 

платёжек за прошедший учеб-
ный год по адресу: 454080, 
Челябинск, пр. Ленина, 83,  
оф. 310б. 

Полученные из разных 
районов, они помогут нам со-
ставить объективную картину 
реальных зарплат педагогов и 
проверить качество и эффек-
тивность обеспечения государ-
ственных гарантий прав учите-
лей в Челябинской области.

 В конце 1980-х годов 
имущественный разрыв меж-
ду бедными и богатыми сло-
ями населения нашей страны 
не превышал 4,5 раза. К на-
стоящему времени он увели-
чился как минимум в десять 
раз и достиг 45 раз.

 Последний ежегодный 
отчет швейцарского банка 
Credit Suisse (за 2013 год) 
показал, что экономическое 
неравенство в России про-
должает увеличиваться са-
мыми быстрыми темпами в 
мире. Наша страна находится 
на вершине списка стран, ли-
дирующих в неравенстве до-
ходов населения. Более вы-
ражена эта проблема только 
в крошечных государствах 
Карибского бассейна.

 Наши богатые – одни 
из самых богатых людей на 
планете: если долларовые 
миллиардеры всего мира об-
ладают двумя процентами 
мировых богатств, то около 
110 российских миллиарде-
ров владеют 35 процентами 
богатств России. Такого бла-
гополучия наших супербога-
чи сумели достичь за каких-
то два десятилетия!

 Из-за одинакового для 
всех подоходного налога и 
единого социального налога 
с его регрессивной шкалой, 
10 процентов населения на-
шей страны богатеет за год 
в среднем на 30–40 процен-
тов. Если ограничить рост до-
ходов сверхбогатых, напри-
мер, до 4–5 % в год, то уже за 
несколько лет численность 
малоимущих россиян может 
сократиться вдвое.

 При определении 
уровня жизни населения в 
России все подсчёты при-
вязаны к прожиточному ми-
нимуму, хотя его величина 
никоим образом не отражает 
расходов, обеспечивающих 
достойную жизнь. 

 По совокупной нало-
говой нагрузке на бизнес 
Россия обошла практически 
все крупные экономически 
развитые страны и вышла на 
первое место в Европе. При 
этом собираемость налогов 
в России меньше 70 %, тогда 
как в странах ЕС она состав-
ляет более 85 %, а в сканди-
навских государствах дости-
гает 90–92 %.

 Если исходить из того, 
что наша цель – двое детей 
в каждой семье, то при двух 
работающих родителях каж-
дый из них должен зараба-
тывать более 10 бюджетных 
минимумов трудоспособно-
го работника. В среднем по 
стране это более 70 тысяч 
рублей. По результатам ис-
следования Всероссийского 
центра уровня жизни, среди 
наёмных работников у нас 
таких не более 2 %.
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калейдоскоп

Ручья весеннее журчанье

парок в «Гармонии» – на любой вкус!
Целебные свойства горячего пара человек применяет с глубокой древ-
ности. С тех пор, наверное, не утихают и споры о том, какая баня луч-
ше: римская, русская, финская или турецкая?

Лучший способ разрешить 
эти сомнения – попробовать 
самому и выбрать то, что для 
вас окажется полезнее. Зна-
токи считают, что многое за-
висит от настроения: если 
вам хочется спокойного от-
дыха, стоит сходить в турец-
кую парную, если же вам по 
душе удаль и размах, лучше 
русской баньки с берёзовым 
веничком ничего нет!

Оздоровительный ком-
плекс «Гармония» приглашает 
вас сравнить русскую парную 
и турецкий хамам в прекрасно 
оборудованной зоне отдыха. 
Во время сеанса продолжи-
тельностью от двух часов и 
более, даже если вы приш-
ли всей семьёй или большой 
дружной компанией, здесь 

будет комфортно и просторно 
всем. 

Отлично оборудованные 
парные, бассейн с чистейшей 
прохладной водой, душевые 
кабины и большая уютная 
комната отдыха, в которой 
предусмотрено всё до мело-
чей, чтобы ваша компания 
могла посидеть вокруг чайно-
го стола.

Какое это блаженство – по-
сле всех банных процедур от-
дохнуть в помещении с более 
низкой температурой возду-

ха, нанести на кожу питатель-
ный или увлажняющий крем и 
выпить чаю из целебных трав! 
Вдобавок вы можете выбрать 
для себя любую из оздорови-
тельных процедур, которые 
проведут для вас специали-
сты оздоровительного центра 
«Гармония». 

Профессиональный мас-
саж и лечебные растирания, 

тщательные косме-
тологические проце-
дуры по лицу и телу 
– выбор за вами! 
А выбирать есть из 
чего – сегодня «Гар-
мония» предлагает 

комплекс разнообразных оз-
доровительных процедур, о 
которых вы можете узнать на 
сайте www.garmony74.ru.

В банно-оздоровительном 
комплексе «Гармония» мож-
но выбрать парок на любой 
вкус!

Приглашаем вас в банно-оздоровительный  
комплекс – в мир здоровья, красоты и ГАРМОНИИ!

Наш адрес:
Челябинск, Копейское шоссе, 5а.

Телефоны: 259-46-81, 230-68-52 (сауна).
Часы работы: ежедневно с 9:00 до 20:00 

(понедельник – санитарный день).
www.garmony74.ru

  OАО «ЧКПЗ» пригла-
шает на постоянную 

работу:

г. Челябинск, 
ул. ф. Горелова, 12
   259-10-91
      259-11-95

E-mail: podbor2@chkpz.ru

Своевременная заработная 
плата. Официальное трудо-

устройство

Ведущего экономиста 
(финансово-инвестиционный 

отдел)

инженера-
конструктора 

(обработка металла
давлением)

инженера-технолога 
(производство спецтехники)

инженера-
конструктора 

(производство спецтехники)

инженера-технолога 
(термическая обработка)

инженера по тех-
надзору на производстве

специалиста 
по продажам 

(производство спецтехники)

Водителя 
аВтопогрузчика

машиниста мостоВого 
крана 3-6 разряда

монтера пути
наладчика станкоВ 

и манипуляторов с пу

слесаря-инструмен-
тальщика 3-6 разряда

слесаря-ремонтника 
5-6 разряда

токаря 5-6 разряда

ФрезероВщика 
(высокий уровень з/п) 

чистильщика
электромонтера

Встречаем лето в «АВТОДЕВАЙСЕ»!

ТРК «КОЛЬЦО», 1 этаж, Челябинск, ул. Дарвина, 18
Тел. 8-919-127-46-30. Тел. 8-800-77-55-767 (с 10:00 до 22:00)

Информация об акциях на сайте www.autodevice-nn.ru

Магазин «АВтОДЕВАйС» пред-
лагает качественные аксессуары для 
автомобилей как из имеющихся в на-
личии, так и под заказ.

Видеорегистраторы, навигаторы, 
радар-детекторы, компрессоры, тол-
щиномеры, алкотестеры и многое 
другое мировых брендов Treelogic, 
Redpoint, Carcam, Vico Vation, Intego и 
других.

Наши цены вас приятно порадуют, 
вам предложат скидки и подарки.


